



## La Agenda de El Independiente



### » Al punto:

El fin de semana se utilizó el fin del programa en milenio televisión de la periodista Azucena Uresti para endosárselo como represión al presidente de la República; sin embargo, el propio presidente exigió que la aludida aclarara las razones del cambio. Hacia el domingo se comenzaron a conocer indicios de que no fue una represión a la libertad de expresión sino una decisión de cambio de empleo y no censura, pero en el camino las redes hirvieron de interpretaciones sesgadas ajenas a la realidad. Hasta Calderón y su esposa Margarita Zavala cayeron en el garlito de la supuesta represión.



### » Digo..., es pregunta:

¿Ahora qué van a argumentar los padres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa si jurídicamente ya se demostró que no fue el Ejército el responsable de la desaparición de los jóvenes?

### » Para su agenda:

De manera absurda, el país entrará en un período de mes y medio de silencio electoral por decisión del equipo de Lorenzo Córdova Vianello de un periodo de intercampanas que silenciarán a los candidatos. Una cosa es que la política electoral sea puro ruido y otra cosa que una de las elecciones más importantes del último cuarto de siglo silenciará el intercambio de opiniones electorales entre candidatos. La más afectada por esta veda electoral será la candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz, en tanto que la candidata oficial Claudia Sheinbaum Pardo en realidad no necesita de espacio mediático. Morena deberá agradecerle a Córdova que le deje mes y medio de espacio político al presidente de la República con sus mañaneras que no necesariamente tendrán tono electoral, pero incidirán en construir y fortalecer el ambiente a favor de Sheinbaum.

“ Este señor Córdova recibía órdenes del presidente [Enrique Peña Nieto], cuando había que recabar firmas para ser candidato. Si le daban la orden, aunque no juntaran las firmas, les daban los registros a los candidatos y muchas otras cosas ”

**Andrés Manuel López Obrador**

sobre el estilo del hoy exconsejero  
expresidente del INE.

FAMOSAS  
ÚLTIMAS PALABRAS